

Lepuix

Histoire: les Rois mages, une particularité de l'église du village



Melchior, Gaspard et Balthazar, les Rois mages permanents de l'église du village.

L'Épiphanie, pour les habitants du village, n'est pas seulement le moment où l'on partage de la galette, mais c'est l'occasion de fêter la présence des Rois mages dans l'église. Une particularité pour la paroisse, puisqu'il semblerait que ce soit le seul édifice religieux qui enfermerait un tel trésor.

Les statues de Melchior, Gaspard et Balthazar, portant

l'or (symbole de la royauté de Jésus), l'encens (représentant la divinité) et la myrrhe (utilisée pour embaumer les corps), sont placées à la droite de l'autel depuis l'édification de l'église en 1870. Avant cela, ces statues faisaient partie des trésors de la Chapelle des mineurs, un lieu dont on ignore la date de construction, mais qui a été détruit pour laisser place à l'église actuelle, plus

spacieuse et capable d'accueillir davantage de fidèles. Certaines âmes du village auraient entendu dire que les Rois mages étaient passés à Lepuix. Chacun peut y croire ou pas, mais ces statues sont une curiosité à ne pas manquer lors d'une promenade. L'église est ouverte toute l'année aux pèlerins et à tous ceux qui souhaitent se recueillir.